

## Peligra realización del Cuarto Informe de Cuitláhuac García por falta de pago a maestros estatales

**Por: Colectivo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial. 03/11/2022**

El gobierno de MORENA en Veracruz está repitiendo los errores que cometieron los llamados gobiernos “neoliberales”:

- 1.- Supone erróneamente que las cúpulas sindicales controlan al magisterio
- 2.- Supone que el magisterio se cree las mentiras que se les dice en una conferencia de prensa a pesar de que esos dichos se contradigan con la realidad
- 3.- Supone ilusamente que el magisterio veracruzano no se podrá movilizar por fuera de los sindicatos, la CNTE o el MMPV

El gobierno de MORENA en Puebla cometió los mismos errores y como consecuencia el Secretario de Educación renunció. El exceso de confianza o la ilusión de control o popularidad de los gobiernos morenistas, les impide dimensionar el problema que originan por su incapacidad y recurren a soluciones mágicas para enfrentar las consecuencias de esas decisiones.

En Puebla la violencia verbal del gobernador Barbosa contra los maestros que pedían lo mismo que se pide en Veracruz, el pago de un aumento ya autorizado, se convirtió en silencio cuando los educadores protestaron en un evento donde estaba el Presidente de la República y al día siguiente por arte de magia el gobierno anunció el pago de este concepto.

Siguiendo el ejemplo de Puebla maestros de Veracruz ya se preparan para protestar el próximo 16 de noviembre en la ciudad de Pánuco la cual será la sede del Cuarto Informe de este gobierno emanado de MORENA. Por respeto a nuestras fuentes no daremos mayor información, pero realizaremos un seguimiento puntual a esta lucha que se inicia por incompetencia y soberbia gubernamental.

Fotografía: vanguardiadeveracruz

**Fecha de creación**

2022/11/03